
COMPTE-RENDU DE REUNION 
CSDU et Responsables Clubs 

Lieu : UFOLEP 
Date : le 10 septembre 2014 

 
Présents : 

– Jean-Lou RETOURNE – Club de Moreuil 
– Thierry CARDON – Club de Moreuil 
– Jean-Louis DUMOULIN – Club de Doullens 
– Philippe GAUDEFROY – Club d'Albert 
– Janine et Francis DELENCLOS – Club de Cambron 
– Frédéric LEFEVRE – Club de Rosières. 
– René LEROY – Responsable 10 mètres hiver/été 
– Gérard SERY – Club de Quesnoy 
– Emmanuel SALLE – Responsable 6 mètres 
– Sabine SALLE et Liliane AUTHENAC – Club d'Abbeville 
– Joëlle GALLET-JACOB et Jean-Marie DAVESNES – Club d'Estréboeuf. 

 
Philippe GAUDEFROY fait le bilan de la saison 2013/2014 et René LEROY rappelle les 
chiffres, avec une progression pour les tirs hivers et une stabilité pour les tirs été ainsi qu'en 
disciplines nouvelles. 
 
Tour de table sur la saison écoulée : 

– Sabine et Emmanuel SALLE déplorent les conditions d'hébergement lors du dernier 
championnat national à CHATENOY LE ROYAL. Un hôtel qui n'est pas à retenir 
dans les prochaines années. Sera remonté en CNS TIR par J-L Dumoulin. 

– Janine et Francis DELENCLOS demandent à ce que les postes (feuille de poste lors 
d'arbitrage pour les compétitions) soient respectés. 

– Gérard SERY indique qu'au National été, les contrôles de poids arbalètes, ont été 
réalisés avec un peson d'un autre âge et non fiable (indications de poids différents 
pour une même arbalète !!).Sera remonté en CNS TIR par J-L Dumoulin. 

– J-L DUMOULIN annonce que le matériel de contrôle (Pesons et boites pistolet 10m 
et 25m) est commandé 

 
Formations : 
Une formation « OFFICIEL » qui devait être réalisée voilà maintenant plusieurs années voit 
le jour les nouvelles dates arrêtées ce jour sont: 

– 27 septembre 2014 à Amiens. 
– 4 et 5 octobre 2014 à Doullens. 

Un document d'inscription (même si celui-ci a déjà été envoyé) sera renvoyé à tous les 
clubs. Les inscriptions doivent être reconfirmées 
 
Récompenses Adultes pour la saison 2013/2014 : 
Une réflexion avait été demandée aux responsables de clubs. 
Du tour de table il ressort: 

– Maintien des boites de plombs pour le 10m ; boites .22 pour le 25/50m;cartouches 
pour le BT et cibles pour l’arbalète munition. 

– Une recherche de sponsors sera effectuée pour un article supplémentaire (stylo ; 



porte badge …....) 
–  

La date est définie : il s'agit du 15 novembre 2014 à Quesnoy à 18 h 30. 
 
Préparation 6 mètres hiver : 
Après le départ de Denis PONCET, Emmanuel SALLE reprend la responsabilité du 6 
mètres (proposition de la CSDU au CD suite à réunion du 19/06/2014). 
Il est demandé une personne de Moreuil ou Rosiéres  pour assurer  la centralisation des 
résultats sportifs de ces 2 clubs et les envoyer à Emmanuel SALLE.C'est  Frédéric 
LEFEVRE qui se charge de cette tache. 
Emmanuel SALLE et chargé de renvoyer à tous les clubs les moyennes des tireurs. 
Emmanuel SALLE demande également à récupérer les documents de Denis PONCET. 
Ceux-ci auraient être confiés à Stéphane LECOSSOIS par Denis. A voir ?? 
 
Une actualisation du calendrier sera faite par René LEROY puis envoyée à tous les clubs. 
 
Questions diverses : 
 
Francis DELENCLOS ouvre le débat en demandant de stopper les conflits entre clubs. 
Janine DELENCLOS : « Que le meilleur gagne ! ». 
Frédéric LEFEVRE : RAS 
Jean-Lou RETOURNE : Il demande une meilleure saison que l'année dernière. 
Emmanuel SALLE nous donne ses impressions par une citation : « La diplomatie est un 
art................ ». 
Sabine SALLE : RAS 
Jean-Marie DAVESNES : RAS 
Liliane AUTHENAC : RAS 
Joëlle GALLET-JACOB nous indique que le club d'Estréboeuf participe ce samedi au forum 
des associations à Saint Valéry sur Somme. 
Gérard SERY nous dévoile le début des travaux pour l'agrandissement de son club cette 
année. 
René LEROY nous confirme qu'il ne démissionne plus mais il demande toutefois la 
composition par écrit des membres de la CSDU avec leurs attributions (Ph. GAUDEFROY 
se charge de la mise à jour et diffusion dés que le CD aura entériné les changements 6m). 
Il signale également avoir trouvé, sur le classement ARBALETE envoyé par le Responsable 
national, deux erreurs qui seront bien sûr rectifiées. 
 
L'ordre du jour étant épuisé la réunion est close. 
 


